

Kapitel 2: Bezirk der Möglichkeiten

Antragsteller*in: Ingrid Ochse

Text

Von Zeile 128 bis 130 einfügen:

Lüderitzstraße, die Petersallee und der Nachtigalplatz im Afrikanischen Viertel nicht mehr Kolonialverbrecher ehren, sondern umbenannt werden. Die Vorschläge zur Umbenennung sollen in enger Zusammenarbeit mit Initiativen und Vereinen wie z.B. Berlin Postkolonial erarbeitet werden. Außerdem werden wir den Deportationsbahnhof an der Putlitzbrücke in das Bewusstsein der Stadt

Begründung

Glaubwürdigkeit.